

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Berichterstattung der Presse anlässlich der letzten Sitzung des Schulausschusses zum Thema OGS- veranlasst mich zur folgenden Klarstellung:

Ich habe persönlich kein Problem damit, als arrogant oder mit einem vorgestrigen Demokratieverständnis bezeichnet zu werden. Das liegt immer in der subjektiven Betrachtung .

Was nach meiner Auffassung allerdings nicht in Ordnung ist, sind Dinge aus dem Kontext heraus zu nehmen und falsch wieder zu geben.

So wurde von mir nachweislich beim Verlassen der Sitzung durch die Elternschaft tatsächlich gesagt:

Wir sollten etwas warten bis wieder Ruhe einkehrt und dann mit dem nächsten Top fortfahren.

Eine Äußerung bezogen auf den Vortrag der Elternvertreter mit dem Inhalt :

Endlich kehrt Ruhe ein

ist von mir so nicht gefallen und auch völlig falsch interpretiert in der Presse wiedergegeben worden.

Es ist für mich bedauerlich, dass die in völlig anderem Zusammenhang vorgenommene Äußerung so bei der Elternschaft angekommen zu sein scheint. Ich hoffe, dass dies durch die heutige Erklärung des Ablaufs klargestellt werden kann.

STANDPUNKT

Selbst Stellung beziehen

Von Karsten Mittelstädt

Der Wahlkampf begann behäbig, hat aber ein turbulentes Ende, nachdem Kandidat Christian Viebach auf zunehmenden öffentlichen Druck einräumte, dass gegen ihn eine Anzeige wegen Stalking vorliegt. Das ist Fakt. Nicht mehr, nicht weniger. Ob der 38-Jährige sich eines Vergehens schuldig gemacht hat, muss erst noch geklärt werden. Dennoch begann vor allem in den sozialen Netzwerken eine wahre Hetzjagd. Fast täglich wurden der Redaktion neue „Informationen“ zugespielt. Bei der Recherche stellte sich heraus, dass die Infor-

manten nicht genannt werden wollten, angebliche Zeugen waren nicht bereit, zu ihrer Aussage zu stehen. **Es ist journalistische Pflicht, Informationen auf ihren Wahrheitsgehalt zu überprüfen. Gelingt das nicht, dürfen sie auch nicht veröffentlicht werden. Das ist der Unterschied zwischen Gerücht und harter Nachricht.** Jeder Wahlberechtigte ist aufgerufen, Sonntag selbst Stellung zu beziehen und zur Wahl zu gehen. » Wahl: Das ist die...



karsten.mittelstaedt
@rga-online.de